

ステップ ジャンプ、5・6年

～一期一会で感謝を表す令和～

第24号 令和元年6月21日(金)

1週間が終わりました。勉強を頑張っています。



6月も第三週になりました。教科担任制になって、もうすぐ3ヶ月が過ぎようとしています。子ども達も、教科ごとに先生が変わることにどんどん慣れてきました。学習も順調に進んでいます。

一方で、体調を崩す子どもが増え始めました。残り1ヶ月夏休みまでのラストスパートをともに駆け抜けましょう

楽しい外国語の時間です。ローランド先生と一緒に盛り上がっています。



高学年の子ども達には、コミュニケーション能力の基礎が問われています。相手に自分の考えを伝えることが大切です。これは何も外国語に限ったことではありません。楽しみながらもお互いを尊重することが大切です。

楽しい学習も！ 一生懸命の学習も！



授業には驚きが必要！？こちらは、理科の学習で、酸素が必要なことを証明しました。楽しみながら学習すると子ども達は、生き生きと学習に参加します。



わかば学級では、「円」の学習をしました。どの学級でも子ども達が落ち着いて学習進めている様子がよく伝わってきます。

水泳学習は、自分のめあてをしっかりとって！



こちらは、5年生の様子です。満面の笑顔で水泳学習を楽しんでいます。一人ひとりがめあてをもって学習に取り組んでいます。



体育科の瀧口先生を中心に、担任の先生、担当の先生で子ども達がめあてを達成できるように応援していきます。

5年2組の子ども達 算数の研究授業 がんばりました。



多くの先生方の前ででしたが、いつも通り、元気いっぱいの子も達。6時間目にもかかわらず、活発な意見を言ったり、自分の考えを進んで書いていたりするなど、積極的に学習をがんばりました。

来週の時間割予定

	6月24日(月)	25日(火)	26日(水)	27日(木)	28日(金)
行事		クラブ活動			
5年 6年	6年水泳学習	5年水泳学習	5年水泳学習	6年水泳学習	5年水泳学習
下校	15:45頃	15:45頃	15:45頃	15:45頃	15:45頃
連絡	5年生は、自然教室に向けての話し合いが始まります。 6年生はフィールドワークを予定しています。詳しくは連絡帳で確認してください。				